

ドリームプロジェクト
宮城・東北 Dream Project

☆2015年4月8日ヴィッセル神戸戦ドリームプロジェクト活動報告☆

ドリームプロジェクト 2015SEASON 第4回。

今回は仙台市から、61名ご来場頂きました。

今回も吉野家様より牛丼弁当をご提供頂きました！



とっても寒かったからあったかいお弁当美味しかったね(*^_^*)♪♪♪

もうすぐ選手が入場するよー！ドキドキ！！



みんなとっても元気いっぱいです！！！！！



ベガッ太くんもみんなの様子を見守っています(ーー)



がんばってください！！パワーを込めてハイタッチ☆



ピッチャサイドでアップ見学！



真剣な眼差しです(^^)



みんなとってもいい笑顔です(^-^)☆



(試合結果: ベガルタ仙台 0 - 0 ヴィッセル神戸)



仙台市からお越しの皆様と石川選手と金久保選手で記念撮影☆



★感想★

☆今日は、0-0で引き分けだったけど楽しかったです。
次見るときはしあいにかけてほしいです。
(小学4年生)

☆ベガルタ仙台のチームは、パスで相手チームをくずしてせめていたので
お手本にしたいと思いました。
(小学6年生)

☆ボールをうばう気持ちちはぼくたちよりもすごくはげしかったです。
トラップするときふつうにうけるととられてしまうから
一つフェイントを入れていたのがとても勉強になりました。
ベガルタの選手はやっぱりすごいと思いました。
(小学6年生)

☆ふだん身边に見られない選手の近くまでこられて
うれしかったし、感動しました。
一生けんめいやっているすがたを見て、これからサッカーに
活かしていきたいと思いました。
(小学6年生)

☆サイドハーフを基本的に見ていました。
うらにぬけるタイミングや、自分だけではなく自分のスペースをあけて
味方の使うスペースをつくるなどこれからサッカーをするにあたって勉強になりました。
その他に、ボールを受ける前にたくさん周りを見るなどで
視野を広げることにつながると思いました。
(中学3年生)

★(株)マンダム様よりご招待者様へのお土産もご提供頂きました。
ありがとうございました！



またスタジアムに来てね！

待ってるよー★★★